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令 和 ６ 年 ３ 月 市 議 会 定 例 会 

一 般 質 問 趣 意 書 

質 問

順 序 
質  問  者 

質  問 

日  時 
質    問    要    旨 

１ 羅 針 盤 

代 表 

１４番議員 

永 原 利 浩 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２７日 

（火） 

10:00 

～11:30 

予定 

１ 令和６年度施政方針について 

 ⑴ 当初予算案について 

  ① 予算の特徴について 

  ② 市財政の現状と今後の留意点について 

 ⑵ 生産年齢人口の増加施策について 

  ① 人口バランスの推移について 

  ② 生産年齢人口の今後の予測について 

  ③ 促進のための施策について 

 ⑶ 「安全（あんぜん）」に暮らすために 

  ① 交通事故防止の観点より 

  ② 特殊詐欺防止の観点より 

  ③ 火災防止の観点より 

 ⑷ 「安心（あんしん）」して暮らすために 

  ① 大規模災害発生に対する「備え」について 

 ⑸ 消防力の強化について 

  ① 救急隊の新規設置について 

２ 公 明 党 

代 表 

９番議員 

神 蔵 五 月 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２７日 

（火） 

13:10 

～14:40 

 予定 

１ 次代につなぐ平和事業について 

 ⑴ 市民への意識啓発活動について 

  ① 現在の活動状況について 

 ⑵ 市民の学ぶ機会について 

  ① 機会の取組について 

 ⑶ 姉妹都市・友好都市との関わりについて 

  ① 友好の取組について 

  ② 今後について 

２ オーガニックなまちづくりについて 

 ⑴ 地域循環共生圏について 

  ① 推進体制について 

  ② 相互のつながりについて 

 ⑵ 食×農プロジェクトについて 

  ① 食育の推進について 

  ② 学校での食育の取組状況について 

 ⑶ 脱炭素化プロジェクトについて 

  ① 森林管理について 

  ② エコドライブについて 
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公 明 党 

代 表 

９番議員 

神 蔵 五 月 

 

⑷ 防災・減災プロジェクトについて 

  ① 共助の仕組みの構築について 

  ② 災害対応のレベル向上について 

３ ＤＸの推進について 

 ⑴ 電子市役所について 

  ① オンライン申請について 

  ② 不在者投票について 

 ⑵ 市公式ＬＩＮＥアカウントについて 

  ① 登録状況について 

  ② 登録目標について 

  ③ 登録増加への取組について 

４ 子どもを育む環境づくりについて 

 ⑴ キャリア教育について 

  ① 学校での取組について 

  ② 今後について 

 ⑵ 健康診断の環境整備について 

  ① 健診・診察の対応について 

  ② 医師会との共通認識について 

 ⑶ １か月児健診について 

  ① 健診内容について 

  ② 本市の現状と今後の対応について 

⑷ ５歳児健診について 

  ① 健診内容について 

  ② 本市の現状と今後の対応について 

３ 自由民主クラブ 

代 表 

２３番議員 

斉 藤 高 根 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２７日 

（火） 

15:00 

～16:30 

予定 

１ 中期財政計画について 

 ⑴ 市債管理について 

  ① 市債発行額の限度について 

  ② プライマリーバランスについて 

  ③ 市債償還計画について 

 ⑵ 財政調整基金の確保について 

  ① ３０億円確保の狙いについて 

 ⑶ 地方交付税の見通しについて 

  ① 年々減少する推計について 

 ⑷ ふるさと応援寄附金について 

  ① 制度改正の影響について 

２ 第３期オーガニックなまちづくりアクションプランについて 

 ⑴ 第２期アクションプランの評価について 

  ① ３つのプロジェクトの達成度について 

  ② 計画どおりに進捗が図れていない取組について 

 ⑵ 第３期アクションプランの特長について 
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自由民主クラブ 

代 表 

２３番議員 

斉 藤 高 根 

 

 

  ① 第２期アクションプランとの違いについて 

  ② 重点的に取り組むべき課題について 

 ⑶ 意見交換会について 

  ① 目的について 

  ② 今後の取組について 

３ 木更津市の人口について 

 ⑴ 地区別の人口動向について 

  ① 増加の要因について 

  ② 減少の要因について 

４ 第２次商工業振興計画について 

 ⑴ インターチェンジ周辺について 

  ① 木更津北インターチェンジについて 

  ② 金田、袖ケ浦インターチェンジについて 

５ 農林水産業について 

 ⑴ 第３次農業振興計画について 

  ① 第２次農業振興計画の検証について 

  ② 意見公募結果について 

  ③ 農業者支援の取組について 

  ④ 今後の計画検証について 

 ⑵ 新年度を含めたこれからの施策について 

  ① 農業の展望について 

  ② 水産業の展望について 

  ③ 森林譲与税について 

４ 新 栄 会 

代 表 

３番議員 

柗 井 晃 治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２８日 

（水） 

10:00 

～11:30 

予定 

 

１ 防災について 

 ⑴ 災害への対応と業務の継続について 

  ① 災害への対応について 

  ② 業務の継続について 

２ カーボンニュートラルに向けて 

 ⑴ 温室効果ガス削減への取組について 

  ① 温室効果ガス吸収源に関して 

  ② 次代への環境意識の醸成に向けて 

  ③ 省エネルギーへの取組について 

３ 公園施設について 

 ⑴ 公園施設維持管理について 

  ① 公園施設の修繕費用について 

４ スポーツ振興について 

 ⑴ 生涯スポーツの推進に向けて 

  ① チャレスポ ｉｎ ＫＩＳＡＲＡＺＵの総括について 

  ② 地域スポーツ関連団体との連携について 

  ③ 木更津市スポーツに関する意識調査の結果について 
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新 栄 会 

代 表 

３番議員 

柗 井 晃 治 

 

５ 本市を支えるひとづくりに向けて 

 ⑴ 就労支援について 

  ① かずさ地域の雇用情勢について 

  ② 市の現在の取組について 

  ③ 今後の展開について 

５ １０番議員 

堀 切 俊 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２８日 

（水） 

13:10 

～14:10 

予定 

１ 木更津市の民主主義について 

 ⑴ 「住民自治」の原則に基づいた行政といえるか 

  ① 「魅力あるまちづくりに関する市民アンケート調査」が行

われないのはなぜか 

  ② 令和５年度実施の意見公募の現状をどう捉えているか 

  ③ 市民説明会での市民の意見は活かされているか 

２ 江川総合運動場の運用について 

⑴ 運用を通常どおり継続したのはなぜか 

① 騒音測定の数値が環境基準を上回った後 

② 米軍オスプレイの屋久島沖への墜落事故の後 

３ 学校教育について 

⑴ 波岡中学校校舎長寿命化及びトイレ改修等工事について 

① 「設備・電気等の更新」に特別教室へのエアコン設置は含

まれているか 

⑵ 令和６年度施政方針について 

① 教職員の負担軽減に関する記述がないのはなぜか 

４ 木更津市による能登半島地震で被災した自治体への支援につい

て 

⑴ 物的支援について 

① 何らかの支援を行ったか 

５ 令和６年度から令和９年度の財政計画について 

 ⑴ 財政負担の増大について 

① 公共施設整備計画に無理があるのではないか 

② 市民生活向上のための事業に影響が出るのではないか 

  ③ 過度な市債の発行により将来世代の負担が大きくなりすぎ

ないか 

６ ４番議員 

藤 田 真 澄 

 

 

 

 

 

 

 

２月２８日 

（水） 

14:10 

～15:10 

予定 

１ 誰もが自殺に追い込まれることのない社会を目指す自殺対策 

⑴ 過去の自殺対策について 

① 第１期自殺対策計画策定以前 

⑵ 自殺対策の現状 

① 自殺対策を支える人材育成 

② 住民への啓発と周知 

③ 相談支援体制 

④ 児童生徒のＳＯＳの出し方に関する教育の推進 

⑤ 有職者のメンタルヘルスについて 
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４番議員 

藤 田 真 澄 

⑶ 木更津市内の病院の状況 

① うつ病の診察状況 

７ ２番議員 

吾 津 松 太 郎 

 

２月２８日 

（水） 

15:30 

～16:30 

予定 

１ 市民が必要な情報を「周知」するための取組について 

 ⑴ 市民への情報発信の現状と今後について 

  ① 既存媒体の現状について 

  ② 情報発信の内容精査について 

  ③ 今後の取組について 

２ ３０～４０代の子育て世代が住み続けたいまちづくりについて 

 ⑴ 子育て世代が何を求めているのか 

① 子育て世代の現状 

  ② 親子の居場所づくりについて 

 ⑵ 子育て世代に必要とされる公園について 

  ① 公園の現状と今後の取組について 

  ② 大型遊具のある公園の必要性について 

  ③ 小櫃堰公園について 

８ ２２番議員 

大 野 俊 幸 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２９日 

（木） 

10:00 

～11:00 

予定 

１ 災害への対策について 

⑴ 地震に備えた取組について 

① 建築物の耐震化について 

② 貯水槽の整備について 

③ トイレの整備について 

④ 物資の備蓄について 

２ 木更津飛行場周辺まちづくりについて 

⑴ 吾妻公園の整備について 

① 計画の概要について 

② 財源の確保について 

③ 今後のスケジュールについて 

９ １７番議員 

田 中 紀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２９日 

（木） 

11:00 

～12:00 

予定 

１ 市政運営を問う 

 ⑴ 木更津市基本構想との位置づけ 

① 木更津飛行場周辺まちづくり基本構想 

② 公共施設再配置計画を変更しないわけ 

⑵ 基本構想の基本政策「社会教育の推進」 

① 生涯学習都市宣言のまちの成果 

ア 公民館活動をとおして 

イ 郷土資料宝庫の図書館 

② 公民館コミュニティセンター化 

ア 公民館の稼働状況減少 

イ 地域コミュニティ政策 

２ 子どもを育む環境の見える化 

⑴ 移住するなら木更津市なのか 

① 子育て世代へのおすすめ情報 
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１７番議員 

田 中 紀 子 

 

② 補助金で結婚新生活支援事業 

ア 国の補助金使ったら受付終了 

⑵ 妊活カップル応援金給付事業 

① 保険適用後も続ける応援 

⑶ 木更津市の出産・子育て応援 

① 特色ある伴走型相談支援事業 

② きさチルアプリの利用と効果 

③ 産科や小児科のニーズと需要 

④ 急な病気や事故に対する対応 

⑷ こども発達支援課設置し一年 

① 切れ目のない庁舎内連携 

② 幼児言語教室組織改正後 

⑸ 今後のきさらづ学校給食米は 

① 市立保育園での米飯給食 

⑹ 木更津市の特色ある教育環境 

① ＳＳＴ配置１８年の実績 

② 直接雇用で充実のＡＬＴ 

ア ＡＬＴの配置状況 

イ 直接雇用の利点は 

③ 特色あるきさらづ特認校 

④ 日本語が苦手な児童生徒 

１０ ６番議員 

安 藤 順 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２９日 

（木） 

13:10 

～14:10 

予定 

１ 木更津市の自治会活動について 

 ⑴ 木更津市の自治会の現状について 

  ① 自治会活動に対する市の認識について 

  ② 木更津市の自治会の現状は（自治会数・加入率等） 

  ③ 自治会の実情の把握について 

  ④ 自治会に対する市からの働きかけの状況について 

 ⑵ 自治会のこれからについて 

  ① 自治会を通じて行っている市の事務事業は具体的にどんな

ことがあるか 

  ② 自治会から退会者が増えていることなどについて、市に相

談はくるか 

  ③ 自治会加入率減少により懸念されること 

  ④ 自治会を持続可能な組織として維持していくためには 

２ 保育行政について 

⑴ 外国人の子どもの保育等について 

  ① 外国人の子どもの保育園での対応について 

  ② 保育園から外国人の保護者の対応など、相談されることは

あるか 

  ③ 木更津市においての外国人の保育士の必要性について 
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１１ １６番議員 

渡 辺 厚 子 

 

 

 

２月２９日 

（木） 

14:10 

～15:10 

予定 

１ 高齢者支援の充実について 

 ⑴ サポートツールの活用について 

  ① 高齢者見守りキーホルダーについて 

  ② 認知症高齢者等見守りシールについて 

  ③ 高齢者見守り等タブレット端末について 

 ⑵ 地域包括支援センターについて 

  ① 相談対応について 

  ② 支援の向上について 

 ⑶ シルバー人材センターについて 

  ① 会員の活動状況について 

  ② センターの活動状況について 

 


